



PLAZO DE EJECUCIÓN PARA ESTE ANÁLISIS ES DE 455 DÍAS CORRIDOS.

Tren a Santiago se reactiva: vuelven a licitar estudio clave

TRANSPORTE. Definirá elementos como frecuencia, demanda y costos.

Tal como se había anunciado a comienzos de esta semana, la Dirección General de Concesiones del MOP publicó ayer en el Diario Oficial el llamado a licitación del Estudio Integral del proyecto de tren Valparaíso-Santiago. La autoridades esperan

“Este proceso es el primer gran paso para una de las obras más relevantes en materia de conectividad que tiene el Estado”.